



Superficie	55 m ²
Référence	84594231
Prix	380 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Cet appartement est un petit bijou, offrant à la fois charme et commodités au cœur de Nice. La proximité des restaurants, des magasins et du tramway est certainement un avantage majeur, offrant un accès facile à tout ce que la ville a à offrir. L'histoire de l'immeuble datant de 1848, époque à laquelle Nice n'avait pas encore été rattachée à la France, ajoute une dimension historique intéressante, témoignant de l'influence italienne dans l'architecture locale. La disposition des pièces semble également très fonctionnelle, avec une généreuse entrée menant à une chambre spacieuse avec une belle ...

This apartment is lovely, offering both charm and amenities in the heart of Nice. The proximity to restaurants, shops and the tram is certainly a major advantage, providing easy access to everything the city has to offer. The history of the building dating from 1848, a time when Nice was not yet belonging to France, adds an interesting historical dimension, showing the Italian influence in local architecture. The layout of the apartment is very functional, with a generous entrance leading to a spacious bedroom with high ceilings and a bathroom, as well as a bright living room with an open ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

